

ACTU | Grand Est lyonnais

TERNAY

Centre des commerces : fin de l'enquête publique vendredi

De notre correspondant Patrick URBAN

Le centre commercial des Pierres en l'état vit certainement ses dernières heures et laissera place d'ici deux ans au nouveau centre des commerces.

Une réalisation qui changera profondément le quartier des écoles puisque ce centre des commerces sera constitué de trois immeubles de trois étages au lieu d'un plain-pied jusqu'à aujourd'hui.

• Les Ternaysards invités à donner leur avis

Une enquête publique est d'ailleurs en cours jusqu'à ce vendredi 26 mai. Enquête à laquelle les Ternaysards sont invités à donner leur avis sur le sujet. Selon les conclusions de l'enquêteur, le conseil municipal pourra alors prendre la décision d'approuver ou de désapprouver le projet. Nous avons invité le maire Mattia Scotti à se prononcer sur ce centre des commerces, mais il s'est refusé à toute déclaration avant la fin de cette enquête pour ne pas interférer dans le bon déroulement de l'instruction. L'édile précise toutefois que la dérogation de construire 3 immeubles R + 3 n'est valable que pour ce seul quartier.

• Une vision globale pour les 50 prochaines années

Le projet avait été présenté en séance publique en septembre dernier et n'a pas évolué depuis. Mattia Scotti l'avait affirmé : « Nous avons pensé ce projet pour les 50 ans à venir. Ce centre des commerces avec de profondes modifications en matière de logements, de commerces (plain-pied), d'espaces verts, de parkings sera le nouveau cœur du village. »

• 13 logements en locatifs aidés destinés aux seniors

Pour permettre l'opération financière et la réalisation de ce centre des commerces, 40 nouveaux logements sont annoncés, répartis en 3 immeubles dont 13 en locatif aidé destinés aux seniors. Tous les parkings alentour seront réorganisés avec des places supplémentaires et 76 places de parking en souterrain sont prévues pour les 40 logements.